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 今月から顧問が変わり、新しい体制でのスタートとなりました。 

まずは目標設定、その目標に向かってどのように努力していくのかについての

ミーティングを行いました。 

〈目標〉県大会出場 

・試合で実践できるように色々なことに挑戦する 

・先生がいない時こそ自分で考え行動する 

・試合や練習に対して全員が高いモチベーションをもつ 

 

 以上がミーティングで決まったことです。学校総合体育大会まであと 2 ヶ月

をきりました。県大会出場に向けて、日々努力していきますので応援よろしく

お願いいたします。 

  


